

## **Fiona May, une championne qui contribue à l'épanouissement des jeunes par le sport**

Fiona May, née le 12 décembre 1969 à Slough, en Angleterre, est une ancienne athlète italienne spécialiste du saut en longueur. Elle a remporté onze médailles internationales, dont trois titres mondiaux et deux médailles d'argent olympiques.

Fiona a découvert l'athlétisme à l'âge de 12 ans, poussée par son professeur d'éducation physique et entraîneur. Son talent a été rapidement identifié, et elle est devenue l'une des plus jeunes athlètes de l'équipe britannique aux Jeux olympiques de Séoul, en 1988.

À la fin de ses études en économie et en gestion d'entreprise, Fiona a déménagé en Italie, épousé le perchiste italien Gianni Lapichino et commencé à concourir pour sa nouvelle patrie. Elle détient encore à ce jour le record national italien de saut en longueur.

De 2013 à 2017, Fiona a été représentante des athlètes au sein du Comité olympique italien. En 2014, elle a été choisie par le président de la Fédération italienne de football pour diriger la commission d'intégration, chargée de promouvoir la diversité et l'inclusion dans le sport. Elle est également cheffe de la délégation de l'équipe italienne de football féminin des moins de 19 ans, et soutient les jeunes athlètes féminines dans leur développement.

Depuis le 24 mai 2017, Fiona est membre du Conseil de Fondation de la Fondation UEFA pour l'enfance. Et en 2025, elle a aussi été nommée ambassadrice de la Fondation. Dans ce nouveau rôle, elle contribue à promouvoir la mission de la Fondation, qui est d'améliorer la vie des enfants en situation de vulnérabilité par le sport, de faire connaître les projets de la Fondation et de représenter ses valeurs auprès du public et des partenaires.

Pour approfondir son action dans le management du sport, elle a suivi le cursus du Master exécutif en gouvernance mondiale du sport et obtenu le titre correspondant en 2018.

Son engagement en faveur des jeunes et du sport se reflète également dans son travail auprès d'organisations internationales, parmi lesquelles les missions salésiennes, dans le cadre desquelles elle œuvre auprès d'enfants des rues en Éthiopie pour leur enseigner les valeurs du sport, à savoir le respect, la détermination, le travail d'équipe et la résilience.